



La feuille de chou du Carrefour

Le 11 mai : Début du déconfinement

Et après, est-ce que je vais changer mon mode de consommation ?

Vos témoignages !

Personnellement, j'évite les supermarchés depuis le confinement et je ne m'en porte pas plus mal ! Les petits commerces de proximité conviennent pour la plupart des achats hebdomadaires ! Le supermarché, petit pas hyper, complète une fois par mois pour tout ce qui manque !

Dans notre travail, rien n'a changé, si ce n'est les mesures barrières et le port du masque. On n'a pas été confinés mais plutôt invités à produire. Le discours des médias a changé ! Au lieu de nous traiter de pollueur et de nous traîner dans la boue, on nous dit merci ! De même les caissières, les soignants, on les remercie mais pas encore avec un bon salaire...

Hélas la baisse de la consommation risque d'entraîner du chômage. On n'avait pas mesuré l'importance du loisir dans notre économie. Aujourd'hui, on est tous revenu à l'essentiel mais l'essentiel, comme l'agriculture ne produit pas assez d'emplois !

Faudra-t-il payer les gens à ne rien faire ce qui risque de dégrader l'humain et qu'une petite partie de la population produise la richesse ? Ou revenir à la consommation ce qui risque de dégrader la planète ?
Christine et Jean-Luc Verkinder

Pendant le confinement, pour vous nourrir, vous avez peut-être privilégié la production locale. C'est le retour du bon goût grâce au savoir-faire de nos producteurs. En attendant le retour des marchés hebdomadaires, et si vous désirez élargir votre liste de fournisseurs

Voici des idées où vous pourrez trouver ce que vous souhaitez acheter :

- **La Ruche qui dit oui** (Livraison les vendredis à la récréation au Neubourg) fruits et légumes, produits laitiers et viande
- **Sans gants ni botte** (casiers de légumes et fruits ouvert de 7h à 20h)
- **Commande d'agrumes via un groupement d'achat** Si ça vous intéresse, veuillez contacter Sophie ou Sylvie Devigne.
- **AMAP** (1001 légumes)
- **Acheter en vrac** (Caverne du Vrac à Beaumont le Roger, Ô bonheur du vrac au Neubourg)
- **Les Fermes d'ici** <https://www.lesfermesdici.fr>



La proximité avec la vie locale et le consommer local seront des priorités. Le besoin de déplacements sera géré avec plus d'attention. Dans la famille nous réfléchissons pour passer de deux à une seule voiture. J'espère que les voyages seront plus raisonnés et que la consommation se fera vers des biens plus durables.

Bernard

Je ne pense pas que la crise, va beaucoup modifier mon mode de vie personnelle. Je n'ai jamais été beaucoup dans la consommation. Toutefois je m'oriente peu à peu dans la consommation de produit alimentaire plus locaux car l'offre semble se développer et je suis un peu plus à l'aise avec les commandes par informatique. Pour un temps, il va y avoir une prudence à consommer des produits locaux pour nous assurer un minimum de sécurité dans les moyens de productions et donc diminution au niveau des distances parcourus pour les marchandises. Je pense qu'il va y avoir un rééquilibrage au niveau des budgets des familles en faveur de l'alimentaire au détriment du loisir. La crise sociale qui est devant nous et qui va être sévère va nous y aider.

Jean